

# IWO

## Polres Ciamis Fasilitas Eks Napiter Kembali ke NKRI

Ciamis - [CIAMIS.IWO.OR.ID](http://CIAMIS.IWO.OR.ID)

Jul 3, 2024 - 14:17



Polres Ciamis Fasilitas Eks Napiter Kembali ke NKRI

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melakukan upacara Ikrar Setia Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) mantan Narapidana Tindak Pidana Terorisme asal Kabupaten Ciamis. Ikrar setia ini berlangsung di Ruang Command Center Polres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (3/7/2024).

Ikrar Setia NKRI ini disaksikan oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., Kepala Kesbangpol Kabupaten Ciamis Dr. R. Yadi Tisyadi, S.E., M.Si., Kabid Agama FKPT/BNPT KH. Utawijaya, dan Kepala Kemenag Kabupaten Ciamis H. Asep Lukman Hakim. Selain itu juga turut disaksikan sejumlah perwira dan pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Kegiatan ikrar setia NKRI tersebut diselenggarakan atas dasar mantan Napiter SNA (27) tanpa adanya paksaan permintaan dari pihak manapun. Ini semua keinginan dan niat SNA melaksanakan Ikrar Setia NKRI tersebut didasari oleh banyak menerima pemahaman dari pihak keluarga khususnya orang tua dan suami, sehingga yang bersangkutan mendapat pemahaman bahwa sistem yang berjalan di NKRI ini sangat mendukung kepada umat islam.

"Kami apresiasi terhadap semua pihak yang terlibat, sehingga dapat terselenggaranya kegiatan ini. Ini juga merupakan salah satu keberhasilan dari semua pihak, agar para eks. Napiter yang ada di Kabupaten Ciamis bisa kembali ber-ikrar dengan tujuan menangkal Radikalisme dan menolak paham Terorisme dan kembali ke pangkuan Negara Kesatuan Republik Indonesia," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, SNA (27) menyampaikan, terima kasih kepada semua pihak yang telah membimbing saya untuk kembali ke jalan yang baik dan benar. "Insya allah syariat Islam di Indonesia itu baik, asalkan kita tidak terlalu Fanatik pada agama Islam yang kita anut sendiri. Semoga kedepannya semua pihak bisa berkomunikasi dan memberikan Eduasi kepada para pelajar/masyarakat. Dan Semoga langkah ini menjadi baik bagi saya dan keluarga saya," kata SNA.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.